

Gemeinde Mainhausen, Sonntag, 24. August 2014

Sommerfest 2014 im Haus der kleinen Kleckse



Am vorletzten Juliwochenende wurde im Klecksehaus bei sommerlichen Temperaturen ein märchenhaftes Sommerfest gefeiert. Die Kinder entführten die Besucher mit ihrer Vorführung in die Welt der Phantasie und Geschichten.

Zu bekannten Klängen tanzten Prinzen und Prinzessinnen, gestiefelte Kater und Feen, Hexen ritten „atemlos“ auf ihren Besen durch die Nacht und Rotkäppchen und der Wolf pflückten gemeinsam Blumen. Die schönste Schneekönigin ließ sich von russischen Tänzern feiern und der Sultan schaute verzückt den Bauchtänzerinnen aus 1001 Nacht zu.

Die Eltern hatten für das leibliche Wohl ein köstliches Schlaraffenland mit süßen und herzhaften Speisen gezaubert.

Auch die vom Elternbeirat organisierte Tombola war wirklich märchenhaft, weil wirklich jedes Los gewann.

Für Kurzweil sorgten auch zum Thema passende Spiele und Bastelangebote und natürlich durfte auch ein Märchenerzählerzelt nicht fehlen.

Viele Helfer haben das Fest unterstützt und alle waren sich einig, dass es ein gelungener Tag im Haus der kleinen Kleckse war.